



21.09.2022

## DEUTSCHER LACKIERERTAG 2022 AUF DER ZIELGERADEN

Kaum dass die Automechanika ihre Tore geschlossen hat, dürfen sich Fahrzeuglackierbetriebe und ihre Mitarbeiter bereits über das nächste Branchen-Highlight freuen. Beim Deutschen Lackierertag (7. bis 8. Oktober 2022) erwartet die Teilnehmer eine spannende Mischung aus aktuellen Themen, Diskussionen und neuen Kontakten in der Fachaussstellung.

### SPANNENDES PROGRAMM MIT AKTUELLEN THEMEN

Welchen Einfluss nehmen moderne Fahrzeugtechnologien auf Reparatur und Schadensregulierung? Welche Rolle spielen Kalkulationsdaten und was gibt es beim Umgang mit Elektromobilität oder dem Einsatz von künstlicher Intelligenz in Schadengutachten zu beachten? Die Themenvielfalt des Vortragsprogramms, das während des zweitägigen Branchentreffens auf dem Betriebsgelände der Gehrt Innovation GmbH angeboten wird, offenbart die große Komplexität, die mit der modernen Unfallschadenbeseitigung einhergeht. In unterschiedlichen Fachvorträgen und Expertenrunden werden Digitalisierung, Hochvolttechnik und Sensorik, neue Lacktechnologien und nicht zuletzt die Strategien der Versicherer beleuchtet.

### RALLYE-PROMINENZ EHRT NACHWUCHSTALENTE

Rennsport-Flair versprechen bekannte Namen aus dem Rallye-Sport. So wird etwa der ehemalige Audi-Sportchef Roland Gumpert, Erfinder des Quattro, einen spannenden Ausblick auf moderne Antriebstechnologien ohne fossile Brennstoffe geben. Ein weiteres Highlight verspricht der Besuch des zweifachen Rallye-Weltmeisters Walter Röhrl und seines Co-Piloten Christian Geistdörfer am

Freitag. Dann kann man die beiden Rallye-Legenden live on Stage erleben, wo sie auch die jungen Nachwuchstalente im Fahrzeuglackiererhandwerk – die LackHeroes der Jahrgänge 2020/2021 – auszeichnen werden.

### **ANMELDUNG NOCH MÖGLICH**

Flankiert wird die Veranstaltung von einer Fachausstellung, die an beiden Veranstaltungstagen geöffnet ist und zum Netzwerken einlädt. Über 50 Aussteller garantieren, dass auch hier jedes wichtige Branchenthema vertreten ist. Während die Ausstellerflächen, praktisch ausverkauft seien, seien Besuchertickets noch zu haben, „für Innungsmitglieder natürlich vergünstigt“, bestätigt Torsten Schmidt, Leiter des Geschäftsbereichs Fahrzeuglackierer im Bundesverband Farbe.

Informationen zum Anmeldeprozess und Möglichkeiten zur Kontaktaufnahme erhalten Sie auf der [Veranstaltungsseite im Internet](#).

Christoph Hendel